

Concluye en Cuba reunión regional de pesca



La Habana, 6 sep (RHC) La XVI Reunión Ordinaria de la Comisión de Pesca en Pequeña Escala, Artesanal y Acuicultura para América Latina y el Caribe (Coppesaalc) concluye este viernes con la formulación de un plan de trabajo para el 2019-2020.

En la jornada final de esta cita, que sesiona en el hotel Meliá Habana desde el miércoles, se presentarán también las recomendaciones de la Coppesaalc a la conferencia regional de la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO).

Esta última es la instancia del gobierno regional constituida por funcionarios de nivel ministerial que representan a los países miembros y la cual define las líneas de atención prioritaria para la asistencia técnica en el área por esa organización.

Sus deliberaciones se nutren de recomendaciones de diversos órganos y actores, entre los cuales se incluyen las Comisiones Técnicas Estatutarias de la FAO.

Durante la cita se analizaron temas como la situación de la pesca marina, la continental y la acuicultura en los países de los países miembros de esa entidad, así como propuestas para mejorar el funcionamiento de la Comisión en el contexto de sus nuevos alcances temáticos.

Los retos frente al cambio climático, los derechos de pesca, sobreexplotación de los recursos marinos,

debilidad de las instituciones en la vigilancia y control de la pesca ilegal, empleo decente, y el fomento del consumo de pescado en las poblaciones pobres y más vulnerables, figuran entre los aspectos fundamentales examinados.

En la sesión inaugural, la ministra de la Industria Alimentaria, Iris Quiñones, subrayó que el evento es una oportunidad para integrar las políticas públicas orientadas al ordenamiento de la actividad y potenciar la pesca artesanal y la acuicultura, fuentes importantes de empleo y de proteína en el área.

Asimismo remarcó que esta reunión es propicia para facilitar el intercambio de experiencias entre los países de la región e integrarnos en un diálogo de respeto, y continuar desarrollando la pesca artesanal en pequeña escala.

El representante de la FAO en Cuba, Marcelo Resende, consideró importante para la producción y el desarrollo sostenible la Ley de Pesca aprobada en el país, la cual constituye una política pública universal que contribuye al desarrollo de los recursos marinos, la pesca y la acuicultura.

Actualmente integran la Copesa a 21 países: Argentina, Ecuador, Panamá, Bolivia, El Salvador, Paraguay, Brasil, Guatemala, Perú, Chile, Honduras, República Dominicana, Colombia, Jamaica, Surinam, Costa Rica, México, Uruguay, Cuba, Nicaragua y Venezuela. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/201217-concluye-en-cuba-reunion-regional-de-pesca>



Radio Habana Cuba